

ESTA CUARESMA NO PUEDE SER UNA CUARESMA MÁS

19M

EL GRANO DE TRIGO QUE MUERE Y DA FRUTO

La Nueva Alianza

La Nueva Alianza es la que se cumplió de una vez por todas en Cristo y su Pascua: La “Sangre de la Nueva Alianza”, de la que participamos en cada Eucaristía, es la que ha sellado nuestra reconciliación con Dios y ha instituido esa Alianza Nueva. Dios no abandonó a su pueblo pese a quebrantar su primera Alianza, y sigue fiel a su promesa. Sólo cuando el Hijo haya sido «llevado a la consumación» podrá brillar abiertamente la luz del amor, oculta en todo sufrimiento, y se podrá considerar instituida esa Alianza Nueva, fundada en la sangre de su Cruz.

Propósito

Ahora que se acerca la Semana Santa, renunciemos a lo viejo y abracemos con decisión lo nuevo. Y ello requiere lucha. Esfuerzo. Combate, que comporta muchas veces dolor, sacrificio, conversión de caminos que no son evangélicos ni pascuales, que no son conformes a la Alianza con Dios. Y para ello debemos ofrecer nuestras vidas en sacrificio. Propongámonos ofrecer cada día, todos los días, pequeños sacrificios por amor.

VIDEO

